



VIDA SOCIAL

## Empresas lanza da inicio a la campaña Teletón con un llamado a la unión y la solidaridad



Representantes de Teletón y Alan García, embajador de Teletón con su padre, Marcelo García.

- En su Centro de Distribución en Pudahuel, Empresas lanza lanzó oficialmente su campaña Teletón 2025, reafirmando su compromiso con una de las causas más significativas del país. Con la presencia de Mario Kreutzberger, Angélica Castro, autoridades de Fundación Teletón y representantes de la compañía, el evento marcó el inicio de un nuevo desafío: superar lo alcanzado el año pasado gracias a la energía y entusiasmo de sus colaboradores.
- Durante la Jornada, el gerente general, Pablo Montesinos, destacó que la Teletón refleja lo mejor de su identidad: solidaridad y unión. "La Teletón es más que una campaña, es un reflejo de lo que somos como país y como compañía", afirmó. Con ese espíritu, Empresas lanza invita a todos sus equipos a seguir demostrando que la fuerza colectiva puede transformar vidas.



Vivian Budinich, gerente de Marketing Corporativo y Sostenibilidad de Empresas lanza; Gonzalo Sanhueza, presidente del Directorio de Empresas lanza; Mario Kreutzberger, cofundador y presidente honorario de Teletón; Pablo Montesinos, gerente general de Empresas lanza; María José Zaldívar, directora ejecutiva de Teletón.



Pablo Sanhueza, gerente de Calidad y Excelencia Operacional de Empresas lanza; Almendra Medel, analista de Personas de Empresas lanza; Sebastián de la Vega, gerente Supply Chain de Empresas lanza.



Matías Flores, presidente sindicato N°3 de Empresas lanza; Richard Arroyo, tesorero sindicato N°3 de Empresas lanza y embajador Teletón; Ginette Sandoval, secretaria Sindicato N°3 de Empresas lanza y embajadora Teletón; Paul de la Taille, gerente de Personas y Fiscalía de Empresas lanza.



lansito; Arnaldo Montero, subgerente Centro Envasado y Distribución de Empresas lanza; Katherine Aburto, encargada de Comunicaciones Internas de Empresas lanza; Teletín; Humberto Vallillo, jefe de Bodegas y Materias Primas de Empresas lanza.